

東建パブリニュース

平成30年11月29日

経営管理本部 広報IR室

《このニュースは、当社に関連する記事が掲載された新聞・雑誌等の情報を逐次、速報するものです。》

掲載

平成30年11月26日 週刊住宅 P. 3

●当社に関する記事の掲載がありましたので、以下の通りご報告いたします。

東建コーポレーショングループでシステムキッチン・内装建材などを手掛けるナスラック(名古屋市中区、左右田稔社長)はこのほど、全方位対応

東建コーポナスラック 三次元シミュレーター 鮮明な画像が特徴

のシミュレーター「My roomプランナーOn Web」に機能を追加して使い勝手をバージョンアップする。12月中旬にキッチンから運用を開始する。

GPU(画像処理半導体)サーバーを活用したシミュレーター。住宅設備機器メーカーでは珍しいという。国内ではトヨタ自動車やホンダが自動運転用に使っている技術で、写真のような鮮明な画像力で出来上がりを確認できるほか、キッチンの配色やサイズ、素材な



どを自由に組み合わせ、希望の仕様で三次元シミュレーションを可能とする。AI(人工知能)を

導入して画像切り替えもスムーズに行え、全国700社の特約店向けの機能としてプレゼンシートとCAD図面、見積書をメールで送受信できる機能も追加。従来2〜3日間を要していた見積書の作成を即日可能とする。

同社では、時間短縮に伴い受注増が見込めるほか、使い勝手を格段に引き上げたことで他社に流れていた工務店を取り戻せると期待する。

今後は、来年2月にキッチン収納でも運用できるようにし、春に洗面化粧台・耐震壁面収納、夏場には室内建具・玄関収納へと運用対象を拡大して来夏以降にトータルコーディネートとして展開する。